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6. Adoption des statuts et adhesion a la nouvelle association 
intercommunale de !'organisation regionale de la Protection civile 
(ORPC) du district Jura-Nord vaudois 

M. Herve Kemmling, Municipal donne lecture du Preavis.

M R. L, rapporteur de la Commission ad hoc, donne lecture du 
rapport de la Commission. 

La Commission souleve que le point litigieux souleve dans son rapport du 23 
janvier 2017 sur le pre-projet de statuts relatif a la repartition des charges a ete 
pris en compte. 

La Commission propose au Conseil d'accepter le Preavis tel que presente. 

Le President invite le Conseil a prendre la parole. 

La parole n'etant pas demandee, le President invite le Conseil a passer au vote 
sur le Preavis 

Le Preavis est accepte a l'unanimite 

Le Conseil decide 

• D'adopter Jes statuts et adherer a la nouvelle Association

intercommunale de /'organisation regionale de la protection civile du
district Jura-Nord vaudois.

• D'autoriser la Municipalite a supprimer le but principal de l'ACGR, de
transferer son materiel a la nouvelle Association intercommunale de
/'organisation regionale de protection civile du district Jura-Nord
vaudois.

• Conformement aux statuts de /'Association intercommunale de
/'organisation regionale de la protection civile du Jura-Nord vaudois,

de nommer un delegue et un suppleant au Conseil intercommunal de
/'Association.

7. Renouvellement du Bureau et de la Commission de Gestion

Nous devons elire un suppleant a la Commission de gestion. Conformement au 
tournus, Mme Nadia Pidoux quitte son paste et les autres membres peuvent etre 
re-elus. 

M. Jean-Robert Barraud est propose. II est elu a l'unanimite avec les a utres 
membres.

A part Mme Veronique Nicolet, 2eme sous-scrutatrice qui a presente sa 
demission, les autres membres du Bureau se representent (Mme Sandra Aubert, 
scrutatrice, Mme Catherine Majola, scrutatrice, M. Jonas Schneider, sous
scrutateur, M. Marcel Montandon, Vice-president, M. Benoft Kemmling, 
President). 

M. R. L. est propose comme 2
eme sous-scrutateur.

Le Bureau est elu de maniere tacite. 

8. Divers et propositions individuelles
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• M. Marcel Montandon a ete interpelle par rapport a !'inauguration de la Rue
Haute de Grandson (communication sur une possible restriction du 
passage des cars postaux). II indique sa preoccupation sur une eventuelle
route de Contournement via Giez.

La Municipalite partage la meme position. M. Serge Pidoux indique que les 
cars postaux devraient passer par le Guiguet a l'avenir. 

• M. Christian Duvoisin demande si on doit elire un delegue au sein du 
Conseil pour l'ORPC. M. Jean-Daniel Cruchet indique que pour les petites
communes, ii s'agit d'un delegue de la Municipalite et non pas du legislatif.

• M. Christian Duvoisin demande s'il ne serait pas possible de remettre des
panneaux de signalisation dans le village. M. Jean-Daniel Cruchet indique

qu'ils ont ete enleves suite a la fin des derniers travaux vu que les
panneaux n'etaient plus aux normes. La Municipalite va regarder pour
obtenir une offre pour quelques panneaux.

• Mme Sylvie Roch-Willenegger demande si les Conseils ne pourraient pas
etre deplaces en mai et decembre, qui sont des mois plus propices pour
une forte participation. Le President indique que la date est fixee d'un
commun accord avec l'Executif et le Bureau et qu'il y a  des dossiers qui ne
peuvent pas etre prets plus tot (budget de l'annee suivante en decembre ;
comptes de l'annee precedente en juin).

• M. Jean-Robert Barraud indique que pour venir sur la Route en p ierre
depuis la Ruelle, ii n'y a aucune visibilite. II demande si un miroir peut etre
installe. M. Jean-Daniel Cruchet indique que certains miroirs ont ete
enleves et que la securite a ete augmentee. Des compteurs ont ete
installes afin de mettre en place les meilleurs moderateurs de trafic que
possible et va prendre en compte la remarque de M. Barraud.

• M. R. L. demande si un defibrillateur automatique pourrait etre installe. M.
Herve Kemmling indique que lors de la derniere legislature, un projet en
partenariat n'avait pas abouti. La Municipalite va se repencher sur le sujet.

• Le President indique que l'equipe qui a organise le 1er ao0t l'annee passee
fera a nouveau une raclette cette annee.

• M. Jean-Daniel Cruchet demande si des enfants souhaitent vendre les

insignes du 1er ao0t (s'adresser a Mme Cindy Pavid, Secretaire
municipale).

La parole n'etant plus demandee, le President indique que le prochain Conseil 
general aura lieu le 3 octobre 2017 et met un terme au Conseil a 20h40. 

Un aperitif est servi. 

Ainsi fait a Giez, le 20 juin 2017 
-:-�•.,:· .-....... . 

Benoit Kemmling 
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